

## Confirman recuperación de 18 de los 19 pacientes por coronavirus en Illapel

Written by Sergio Guzmán Leiva

Tuesday, 12 May 2020 16:40 - Last Updated Tuesday, 12 May 2020 16:44

---

El director del Hospital de Illapel, el médico Alejandro Céspedes, dio a conocer la buena noticia para la comuna capital de la provincia del Choapa, indicando que los pacientes fueron dados de alta.

El facultativo a través de Radio Juan Pablo II de Illapel, precisó que solo queda pendiente una funcionaria del Sename que días atrás dio positivo, quedando a la espera el cumplimiento de su cuarentena en los próximos días.

Asimismo, informó que que 17 de los 22 niños del Hogar de Menores del Sename que fueron testeados dieron negativo, indicando que el resultado de los exámenes de los otros 5 restantes serán dados a conocer a más tardar este jueves.

De esta forma, los pacientes recuperados podrán volver a sus rutinas habituales manteniendo el cuidado de las medidas sanitarias establecida